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La prima cosa che ho pensato leggendo questa notizia è la situazio-
ne in cui per la prima volta è stata posta la diagnosi. Lo studio di un
ginecologo, probabilmente, ed un'ecografia, l'emozione prima dell'esa-
me, la gioia e la preoccupazione nel momento in cui si sa che i figli sono
due, il silenzio che insegue lo sguardo improvvisamente preoccupato
del medico e la paura e lo sconforto poi, che quel medico e altri dopo di
lui hanno tentato di alleviare dicendo che no, che non era una condanna,
che le due gemelline potevano farcela e un inseguirsi tumultuoso poi di
pensieri e di paure, la ricerca negli occhi dell'altro di quello che l'altro
veramente vuole per non pensare a quello che davvero voglio io. Al
trauma della diagnosi, insomma e agli effetti che produce in chi, pieno
di dolore, deve comunque decidere. Perché è toccato a loro decidere ed
io spero solo, ora che le gemelline sono nate, che tutto vada bene e non
mi permetto neppure di pensare a ciò che avremmo fatto io e la donna
che amo se la vita e il caso ci avessero messo di fronte di una situazione
tanto difficile.

D.D. Bologna

Ho letto delle gemelline siamesi di Bologna. I genitori sapevano quasi
da subito della malformazione ma che, a causa delle loro convinzioni
religiose, hanno comunque deciso di portare avanti la gravidanza.
Perché tuttavia mettere al mondo persone destinate a portare per
sempre i segni indelebili di una decisione dei genitori.

Le gemelline siamesi di Bologna
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ROBERTO COLOMBO

Magistrati in Parlamento

Se un magistrato condannasse,
perchè colpevole di reato, un espo-
nente politico influente di un parti-
to, questo partito farebbe mai eleg-
gere tra le proprie fila quel magi-
strato in Parlamento? Probabil-
mente no.
Se un magistrato assolvesse, an-
che se colpevole di reato, un espo-
nente politico influente di un parti-
to, questo partito farebbe mai eleg-
gere tra le proprie fila quel magi-
strato in Parlamento? Probabil-
mente sì.

Ecco perchè, parlando in generale e
senza nessun riferimento particola-
re, non vedo favorevolmente la pre-
senza dei magistrati in Parlamento.

STEFANIA DORONZO

Ipovedenti
discriminati

Salve ,sono stefania doronzo presi-
dente del comitatogiovani dell'unio-
neitaliana per ciechi ed ipovedenti
BAT-PUGLIAsezioneprovinciale.
Da qualche mese io e l’associazione
che presiedo, il comitato giovani
dell’unione italiana per ciechi ed ipo-
vedenti BAT-PUGLIA sezione pro-

vinciale. stiamo portando avanti un'
iniziativa, da cui ha preso anche il
nome la pagina che ho aperto in fa-
cebook intitolata (accessibilità per
nonvedenti agli spettacoli)
Lamentiamo il vuoto normativo
che caratterizza questo settore e
che da ampia libertà e discrezionali-
tà agli organizzatori di spettacoli
concerti manifestazioni sportive
ecc pur se svoltisi in luoghipubblici.
Questa discrezionalità purtroppo è
motivo di notevoli disagi da parte
nostra, costretti purtroppo a barca-
menarci in una marea di disposizio-
ni per nulla chiare, e per altro diver-
se in ogni circostanza. Disposizioni
secondo cui possiamo accedere al-
lo spettacolo con un solo biglietto
per noi non vedenti e il nostro indi-
spensabile accompagnatore, o dob-
biamo munirci di 2 biglietti, o dietro
presentazione di documentazione
medica ci viene dato un biglietto in
omaggio per non parlare di dispari-
tà di trattamento tra noi e altre for-
me di disabilità, e tutto questo solo
perché ci sforziamo d'integrare nel-
la società .
Ora il nostro obiettivo è inanzitutto
sensibilizzare l'opinione pubblica
su questa problematica, per poi arri-
vare alle istituzioni nazionali chie-
dendo il loro intervento con una leg-
ge che una volta per tutte sgombri il
campo dalla perenne incertez-
za....Mi piacerebbe far conoscere
quanto piùpossibile e con ognimez-
zo questa iniziativa, e qualorapotes-
si pubblicare il mio articolo sul vo-
stro giornale, ve ne sarei grata e
provvederà ad inviarlo. Vorremmo
che il nostro appello e il nostro disa-
gio lamentato abbia più risonanza
possibile a livello nazionale, dal mo-
mento che nella mia regione anche
con la pagina in facebook ho già ot-
tenuto qualche risultato ma biso-
gna fare di più.in attesa di una rispo-
sta porgo cordiali saluti

FRANCO RINALDIN

Perché richiamare il
Cavaliere?

Perché richiamare nuovamente Berlu-
sconi in Parlamento per riferire circa la
nostra grave situazione economica e fi-
nanziaria? Ignoratelo, è meglio per tutti
ed anzi datevi da fare fra di voi di centro
e di centrosinistra per trovare una per-
sona capace di prendere bene le redini
del nostro paese e guidarci fuori dalla
gravissima situazione economica in cui
ci troviamo!!!
La venuta di Berlusconi in Parlamento
è una colossale perdita di tempo e pre-
sain giro perché non cambiera' nulla an-
zi le cose peggioreranno ancor piu'!!!
Invece mandate via Berlusconi, manda-
telo subito a casa per sempre e che si
faccia un nuovo governo per salvare la
nostra economia, per fare una nuova
legge elettorale per eletti e non per no-
minati e poi si vada subito ad elezioni
politiche anticipate. Questo bisogna fa-
re presto; prestissimo prima che sia
troppo tardi per tutti!

CRISTIANO MARTORELLA

Sulle autostrade

I telegiornali delle reti Mediaset conti-
nuano a dire che le autostrade sono in-
tasate a causa dei milioni di italiani che
si sono messi in vacanza, e ciò dimo-
strerebbe in modo inoppugnabile che
la crisi economica non ci sarebbe. Al
contrario, ho sempre attribuito il traffi-
co stradale al cattivo stato di conserva-
zione e manutenzione delle strade ita-
liane ridotte a groviere. Ritengo che la
condizioni delle autostrade italiane sia
fra le peggiori in Europa e da molti anni
non si fanno interventi per ripristinare
un servizio decente. Queste sono le au-
tentiche cause del traffico, e non certo
l'esuberanza dei vacanzieri che sono
sempre meno.
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